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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA 
COOPERATIVA DE ELETRIFICAÇÃO LAURO MÜLLER - COOPERMILA. 
Aos 13 (treze) dias do mês de outubro do ano de 2.022 (dois mil e vinte e dois), 
reuniram-se na sede da Coopermila os membros do conselho de 
administração. A reunião teve início às 17h00min (dezessete) horas com o 
presidente cumprimentando a todos e em continuidade apresentou a agenda 
desta reunião. Item 1º (primeiro). O conselho de administração foi informado 
que o processo reajuste tarifário anual da Coopermila foi homologado pela 
ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). O resultado foi bastante 
satisfatório visto que juntamente com a redução do ICMS os associados 
consumidores passarão a ter uma tarifa reduzida em 10,90% (dez inteiros e 
noventa décimos de percentagem) na classe residencial, 11,89% (onze inteiros 
e oitenta e nove décimos de percentagem na classe rural e 17,48% (dezessete 
inteiros e quarenta e oito centavos) nos consumidores do grupo “A”. Item 2º 
(segundo) O presidente apresentou  ao conselho de administração que a 
Coopermila está protocolando junto a CELESC Distribuição S/A os montantes 
de energia elétrica a serem adquirida para o ano de 2.023 observando que 
desta supridora a Cooperativa continuará utilizado somente 5% (cinco por 
cento) de toda energia distribuída em nosso mercado consumidor em função 
do montante adquirido através do leilão de compra. Item 3º (terceiro).  O 
conselho de administração avaliou a solicitação da empresa Ateky Internet 
Eireli - ME que pretende implantar rede de fibra ótica nas localidades de Santa 
Rosa e Rocinha. O conselho de administração aprovou que dada a condição 
da falta de viabilidade econômica para o atendimento, auxiliará a gestora com 
aplicação de isenção do valor do uso compartilhado de redes em ambas as 
localidades durante um período de 5 (cinco) anos e concede a mão-de-obra 
para implantação de postes a serem fornecidos por esta. Item 4º (quarto) O 
conselho de administração aprovou a admissão dos associados: Cabanha 
Bella Serra matrícula nº 2.073, Mateus Zelindro matrícula nº 2.082, Marcia 
Hansen Santos matrícula nº 2.083, Ana Patricia P. de Oliveira matrícula nº 
2.084,  a demissão Luciane J. Rodrigues Martins matrícula nº 1.975, Juliana 
Leandro matrícula nº 1938, Antonio Ailton Pereira matrícula nº 1.810, Jorge 
Nazário matrícula nº 1.782, Kellen Cristina Soligo Fontanella matrícula nº 
1.454, todos com a quota parte no valor de R$ 245,00 (duzentos e quarenta e 
cinco reais). Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Esta 
ata após lida se aprovada e assinada por mim secretário e demais membros. 
Esta ata foi lavrada em páginas produzida por meio eletrônico conforme artigo 
32° (trigésimo segundo) alínea “c” do estatuto social. 
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